



運動会に関する問い合わせについて

当日の受付に関するご質問をいただいています。すべての保護者の皆様が気持ちよくご観覧いただけますよう、PTA役員の皆様のご支援をいただき、以下のような形式で実施したいと考えています。ご理解ご協力、よろしくお願いいたします。

就学前の小さい子がいるが、運動会当日、面倒を見てもらう人がいないので、運動会に連れて行ってもよいのか？

- ・お子さんを預けるところがない場合は、保護者の責任のもと同伴していただいてもかまいません。*同伴の子どもには、リストバンドはありません。

きょうだいがいる場合、リストバンドは、どの学年のものをつけるのか？

- ・きょうだい全員の分のリストバンドをつけてください。きょうだいが2人なら2本のリストバンドを手首に巻き付けてください。受付を通るときに見せてください。

受付の場所は？ 受付ですることは、何か？

- ・黄門・青門から少し入ったところに長机を置き、受付を行います。
- ・受付では、以下の2つのことを速やかにお願ひします。
 - ①PTAから配られる「運動会観覧者体温確認用紙」を回収袋に入れること。
 - ②マスクとリストバンド着用の状況を受付担当者に見せる。

受付では、どのように並ぶのか？ 競技時間に間に合うのか？

- ・黄門、青門それぞれの入り口を先頭に南側に向かって、保護者2名ずつ並んでいただきます。北側に向かって並ぶことはできませんのでご注意ください。
- ・2年生、1年生、3年生の保護者の受付は、8時30分から行います。混み具合にもよりますが、競技開始時間に間に合うように、一番最初の2年生保護者の受付を優先するよう移動していただくこともあります。

子どもたちの服装は？ 防寒着を着てもよいのか？

- ・競技の時は、学校指定の半そで・紺色の長袖・半ズボンです。
- ・児童席では、（上・下の）防寒着を着用してもらってもかまいません。

白子中学校区の学校で

人権学習の公開授業を実施！

先週18日(水)の午後、白子中学校区の学校が一体となり人権学習に関する公開授業を実施しました。本校からも、低学年、中学年、高学年の代表クラスが、授業を公開し、その様子を他校の教員や県や市の教育委員会の方に見ていただき、研修会を実施しました。参観者は教室には入らず、廊下から見ていただきました。

子どもたちの身の回りには、いじめ問題、虐待、障がい者差別の問題など、様々な人権問題があります。コロナ感染に関わって個人を特定したり、その人を排除しようとする風潮もあります。自分も人も、大事にする心を育てるために、ものごとの事実をきちんと見つめ、正しい判断と行動がとれる力を育てていきたいと考えています。

今年度の人権学習の主な内容は、以下のとおりです。

- ① 新型コロナウイルスにかかわってのデマやウワサ、個人を特定する動き、誹謗中傷等に関する学習
- ② 外国につながる人たちの心の痛みや願いを知り、外国の人たちをはじめ様々な人たちと共に歩んでいこうとする意欲・態度等に関する学習
- ③ 障がい者に関する問題やいじめや差別の問題等を考え合い、人と人が互いを認め合い、より素晴らしいクラス、学校を創っていくための学習

■ 「鈴鹿市環境を考えるポスター展」受賞者

(1)テーマ「自然環境の保全」 優秀賞:6年A組佐藤愛莉

(2)テーマ「地球温暖化防止CO2排出削減・省エネルギー」:5年C組齋藤一樹

■ 「鈴鹿市税に関する習字」受賞者

納税貯蓄組合連合会 会長賞:5年C組 倉前咲希 銀賞:6年C組山北真央

◆◆◆ 連絡 ◆◆◆

○2学期の個別懇談(あゆみ渡し)は、令和2年12月22日(火)です。

*希望者のみの個別懇談となります。

*当日は、1限授業後の9:30に下校となります。